

笑顔満庭

Vol.19

[egao-mantei]

相模原市N様より写真を送っていただきました。
保護犬を引き取ったところ妊娠中のワンコと言うことが判明したそうです。

わが家の
家族
ペット紹介

ライライちゃん



6歳

愛嬌のある顔に一目惚れ

小麦ちゃん



2か月

元気いっぱい甘い坊さんです

親子水入らず



ぬいぐるみと一緒にとそっくり!

掲載写真
大募集!

わが家の家族を紹介して下さる方募集中です。
メールに「わが家の家族」と入れて、写真をお送りください。
info@toshin-house.com



TOSHIN
東神ハウス株式会社
相模原市南区麻溝台 6-1-20
042-745-8951



東神ハウスHPは
コチラからどうぞ

スタッフ便り

テーマ:好きな季節

春夏秋冬……。四つの季節を並べた単純な熟語なのに何次元もの奥行きを感じます。これまで繰り返してきた季節が持ついろんな色や匂いは、記憶のくすぐったいところに仕舞われて、季節が変わるたびにその時の思い出と一緒に増えていくけど、その量は子供の頃より少し少なくなった気がします。

それぞれの季節に好きなところがたくさんあって、そのスタートを「冬」と思うのはボクが1月生まれだからかもしれません。澄んでピンと張った空気は、どこまでも見渡せそうな視野を持って、物事の始まりを思わせる季節です。まだまだ日は短いけど、しっかりと準備しておくとかいいことありそうな予感。お庭に例えると、土を作って、種を仕入れる時。お気に入りセーターやコートを着て、暖かくて美味しいものを食べるのがうれしくて寒さも苦になりません。

三寒四温を繰り返してやってくる春は、高揚が抑えられずにいろんなことを試してみたくになりますね。お庭に例えると、種ま



懐かしシリーズ第2弾!!

きや芽吹き。次々に咲く花を見ていると、そわそわして、新しい本や文具を探しに行きたくなります。

目がくらむような日差し。立体的な入道雲と青い空のコントラスト。すべての勢いが増す夏にバテるなんてありません。お庭に例えると、成長に途切れがなくて幹がしっかりと育つとき。水やり雑草対策と、メンテナンスが大事な季節です。夜の空は楽しいことだらけ。大きな花火に夏の三角。ペルセウスの流星群を眺めるのはいつも深夜まで。

突然ストンとやってくる秋。少し冷えた空気に香る草の匂いはくすぐったくて懐かしい。お庭に例えると、収穫。何を食べてもおいしい。たくさんのご褒美が与えられるように思うこの季節。薄く繊細な模様の雲に空がとても高く、窓を大きく開けてドライブがしたくなります。



秋の写真は絵になりますね

春夏秋冬を感じる事が出来る日本人に生まれただけで本当に幸せです。

そして東神ハウスも皆様の季節ごとの思い出作りに、住まいのお手伝いを通じて関わっていきけると嬉しいですね。



2級建築士
愛大家住宅コーディネーター
1級エクステリアプランナー
エクステリアマイスター
福祉住環境コーディネーター
ガーデンルームコンシェルジュ

代表 鈴木 康宏





インテリアコーディネーター
エクステリアプランナー
増改築相談員

隅谷 敏弘



僕の好きな季節は、即答で夏です。ギリギリとした太陽と青い海(マリンスポーツが趣味という



夏の風物詩「鬼怒川のライン下り」

わけではありませんが自然と元気が出てきてしまいませんか。むかし部活をしていたとき

は、太陽を憎たらしく感じたときもありました。：それで免疫が出来たんでしょうか、僕は、とにかく暑さには強いんです。逆に寒いのは大の苦手。身体が縮こまって肩が凝ってしまいます。でも、食べ物も冬もいいんですよね。最近は歳を重ねて、爛酒の美味しさもおぼえ、冬の味覚で日本酒。夏のビールと甲乙つけがたいです。そして、これも歳のせいなのか、春と秋のとても過ごしやすく、穏やかな雰囲気も最近好きです。なんだかんだと言いつつ、四季それぞれに特徴がある日本って、今更ながらとてもいいですね。みなさんはどの季節が好きですか。僕の周りは、どうも冬派が優勢のようです。



さ・夏！ ←昭和な感じですね(笑)



エクステリアプランナー
HP 担当

立花 香



車の免許取り立て社会人一年目の夏、まだ陽が昇る前に湘南へ車を走らせ、同期の友人と二人の夏物語♪と唄いながら日焼け目的で海へ出掛けていました。

当時は、小麦色の肌なんて言葉が流行っており「良い色に焼けているね」が褒め言葉だったのでキレイに仕上がるための日焼けオイルなるもので塗っていたのです。まず、ビーチに着くとバスタオルを広げ水着で寝そべり、午前中はオモテ、お昼すぎたらウラを焼きます。毎週のように通っていたある日、ちょっとしたハブニングが。ビーチで二人とも爆睡してしまいがつくと友人の背中が



夏はこんな風にワクワクしちゃいますね



この頃の自分に注意してあげたいです(笑)

真っ赤な軽いヤケド状態に。次の日は仕事にならず病院へ行く羽目となっていました。上司から厳しく注意を受け、しばらく海へのドライブは自粛

する事になってしまったのでした。年月が経ちいつの頃から「絶対に焼かない夏」だなんて。その頃の私に教えてあげたいです。懐かしくもありはすかしくもある想い出が沢山ある夏、焼けない夏でも大好きです。



経理担当

和田 晴子



日本の四季は季節ごとにそれぞれ美しい情景を見せてくれます。万葉の昔から人はそれを絵に現し歌を詠んできたのです。四季の変化が日本人の繊細な感性を育んだのでしょうか。子供の頃から歌が好きだった私は、散歩しながらでも季節毎の唱歌等をつい口ずさんでしまいます。春は♪春のうららの…、夏は♪我は海の子…、秋は♪静かな静かな里の秋…、冬は♪霧消ゆる湊江の…、というように。そんな時日本に生まれてよかったと思うのです。ところが近頃は異常気象で四季が狂いつつあり不安です。温暖化がこれ以上進みませんように！



ふるさと奥多摩の新緑



満開の桜の下で嬉しそう！

さてどの季節が好きかということですが、花が咲き優しい緑があふれてくる春、特に春から初夏にかけての新緑の頃が一番好きで、家から見える丹沢の山々の色が黒から薄緑色に変わり、ポーツと霞んだように見える時、生命の息吹のようなものを感じてちょっと感動します。そして田植えが終わった頃の田んぼの風景がとても好きで、鏡のような水面に青空が写り込んでいるのを見ると嬉しくなってしまう。さあこれから、と気持ち前向きになれる明るい春が私は好きです。

お客様の声

お客様からのお便りと、施工例をご紹介します！

「職人さんの手際が素晴らしい」

目隠しフェンス工事他
相模原市二分野様

Exterior

●ご主人より

家を購入してから8年程が経ち、その間ずっと悩まされていたのが外構部分でした。年に何回やっても追いつかない草、草、草…。今回、コンクリ打ちと目隠しフェンスを立てて頂きました。いくつかのプランをイメージしていましたが、なかなか金額のこと、実現できることがわからず東神ハウスさんを訪ねました。本来なら予約して伺うべきことを知らずに、ふらっと立ち寄ったのですが温かく対応して下さい、すぐにお話をすすめることができました。押しつけがましいことも一切なく、こちらの希望を丁寧に汲んで頂きました。施工後の今、とても楽しい空間になっています。更に職人さんの手際がすばらしかったです。工具などの準備や片付けも丁寧に無駄な動きがないし、心配なことをたずねるとすぐ解りやすく説明して下さいました。この度は、本当にありがとうございました。



▲隣が駐車場なので視線が気になることでした



▲目隠しフェンスでプライベート空間ができました

●奥様より

先日、無事に全ての工事が終わり、とっても楽しいアプローチになりました。旗竿地特有の細長いアプローチ部分を最大限に活かしてシンプルにコンクリ打ち+フェンスだけにして大正解でした。現地調査で駐車場とアプローチの境目にある段差をなくすことを提案して下さいのおかげで、広く使えるようになりました！勝手に出来ないと思っていたので「そんなことができるのか！！」とすごくビックリしたのと同時に「相談してよかった」とうれしくなりました。東神ハウスさんを選んで本当に良かったです。有難うございました。



担当の隅谷より

お引渡しのお子さん達の笑顔がとても嬉しかったです！
これからもご家族でおうち生活を楽しんで下さい！



「お友達を呼んで自慢したい」

クロス貼替・トイレリフォーム他
相模原市O様

Reform

東神ハウスさんの事はお店の前を何度か通った事があったのでエクステリアの会社だと思っていたのですがホームページにリフォームも取り扱っているとあったのでお願いしました。トイレ、クロス全室貼り替えとふすま、キッチンの吊戸棚と結構なボリュームでしたが、現場の職人さん同士のスムーズな対応により2週間でガラッと見違えるようになりました。壁紙や床材のサンプルも豊富で、実際の大きな見本をすぐ届けて下さって、納得の行く柄を選ぶ事ができました。お店にお伺いした時のスタッフさんの対応もとても良かったです。お友達を呼んで自慢したいです。ありがとうございました。



▲交換前のトイレの様子



▲シックでおしゃれな雰囲気になりました



▲長く住んでいる間に汚れや痛みが気になります



▲壁とふすまを貼替え天井を塗り直し明るくなりました



担当の隅谷より

O様に喜んでいただけて嬉しいです。
エクステリアはもちろん住まいのリフォームも得意なので、これからもよろしくお願ひします。

届いたお便り



隅谷ついに自転車を買う ~その4~



う～ん、申し訳ありません。ちょっと最近休みの日が忙しく(またまた言い訳です)あまり自転車に乗れていません。次回は遠出のご報告をとか言っておきながら情けない限りです。先日お客様から遠出するときは誘ってねと、とてもうれしいお言葉をいただきました。早く実現できるように、もっと自転車を楽しむ時間を取りたいと思います。ちなみに、遠出の最終目的地は鎌倉。気持ちよく海沿いを走って美味しい蕎麦を食べて帰ってきたいなと思っています。そして、最初の遠出は、相模原市の緑区にあるオキノパン本社工場。直売所もあって、相模原市民なら大体のひとが知っている名所ですよ。ただ、相模川を渡った後に続くあの坂道、もっと体力をつけておかなければ…まさか、カッコいい自転車を押して歩くわけにはいきません。次回こそは、揚げパンを食べている様子をお届けできるよう頑張ります。



▲相模原市の給食でおなじみのオキノパン



▲今季節は近所を走るだけでも気持ちがいいですね!



キッズルーム
あります!

明るいサンルームで、絵本やDVD、沢山のぬいぐるみが皆様をお待ちしています!おむつ替えマットもご用意しています。



ご来店いただいたFMヨコハマのスタジオに、業務用ウェブカメラの設置させていただきました。かめかめのカチカチでしたが、異様な緊張をさせて頂き感謝です。放送は、10月25日(土) 21時(9時) FMヨコハマ「E-net~good for you~」それぞれF14317のOGGOOD AND SMILEのコーナーで! DJのMITSUMIさんは気遣いの出陣を兼ねた人でした。



鈴木がFM横浜に出演して / お庭の事を話しました! /



FM横浜の入口でまずは記念撮影



DJのMITSUMIさんの気遣いのおかげで和やかな雰囲気の中で収録

SNS
配信中です!

「いいね!」「フォロー」をして
応援ヨロシクお願いいたします。



菜園通信

冬に向けての野菜作り



順調に育ってま〜す!

和田のつぶやき

お客様のT夫妻が種から育てたカリフラワーとブロッコリーの苗をわざわざ届けてくださいました。感謝!感謝!



モンシロチョウが飛んできて「カワイイ」と喜んでいたら、なんと卵を産んだらしく小さな青虫に葉をかなり食べられてしまいました。油断大敵ですね。



つやつやの秋ナスを収穫



煮びたしていただきました



大きくなりすぎないミニ大根



寒さに強いチヂミほうれん草